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ACTA  DE LA  SESIÓN ORDINARIA ( 2ª) DEL COMITÉ DE  
AUTOEVALUACIÓN DEL SERVICIO DE ARCHIVO GENERAL 

 
 
 
ASISTENTES 
Ángel Romero Díaz, Coordinador de la Facultad de Sociales y Jurídicas 
Antonio Mª Álvarez Arias de Saavedra, Jefe de Sección de Documentación 
Administrativa. 
Juan Carlos López Romero, Jefe de Negociado del Archivo General. 
María Dolores Sánchez Cobos, Jefe del Servicio. Será la encargada de auxiliar a la 
presidenta  en sus funciones de coordinación.        
Raúl Manchón Gómez, Profesor Colaborador (Área de Filología Latina). 
Antonio José Porcuna Contreras, Jefe de Sección de Gestión Económica, Servicio de 
Asuntos Económicos. 
Isabel Mª  Carmona Carmona, Técnico Especialista de Archivos Bibliotecas y Museos 
 
 
AUSENTES 
 
Manuel Fernández Gómez, Catedrático de Universidad (Área de Química Física). 
(excusa su asistencia). 
Dª Pilar Fernández Pantoja, Secretaria General de la UJA. Presidenta del C.A.S. 
(excusa su asistencia). 
Rafael Jiménez Soriano, Alumno (excusa su asistencia). 
 
 
En la ciudad de Jaén, a  10 de noviembre de dos mil seis, reunidos los asistentes en 
primera y única convocatoria, a las 12 horas, se abre la sesión con el siguiente orden del 
día:  
 

1. Aprobación acta reunión anterior 
2. Criterio 0. 
3. Ruegos y preguntas. 

 
Deliberaciones 

 
- María Dolores Sánchez como coordinara del CAS lee el acta anterior, asimismo 
propone que cada miembro aporte sus ideas sobre el apartado. 
- Antonio Porcuna propone que María Dolores Sánchez como Jefe del Servicio con 
mayor conocimiento del mismo exponga en líneas generales su evolución. 
- Antonio Álvarez propone indicar la peculiaridad de ser un servicio de reciente 
creación. 
- Antonio Porcuna propone establecer dos subcriterios englobando los 4 puntos que 
componen el criterio 0. 
- Ángel Romero resalta el papel del Archivo en la identificación del Patrimonio 
Documental de la UJA (y de instituciones anteriores). 
- Antonio Porcuna proponer indicar los puertos débiles y fuertes. 
- María Dolores Sánchez propone incluir las evidencias y a continuación realiza la 
lectura de las  propuestas remitidas por Manuel Fernández. 
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- Antonio Álvarez propone para el punto 4 indicar líneas generales del Servicio. 
 
Se señalan las siguientes evidencias: 
 
Punto 1. 
LOU 
Estatutos 
 
Punto 2. 
Reglamento AGUJA  
Nuevas instalaciones. 
Dotación RR.HH. 
Inicio del proceso de identificación del Patrimonio Documental de la UJA. 
Diseño de la estructura del sistema archivístico. 
Integración del Archivo se integra ICA y CAU 
 
Punto 3. 
Establecer la misión del Servicio 
Compromiso de calidad. Carta de servicios. 
Comité de calidad 
 
Punto 4. 
Carta de Servicios. 
Consolidación de la prestación de servicios a través de: 

- Apuesta por NN.TT. 
- Consolidación de la plantilla. 
- Optimización de los recursos 
- Prioridad en los procesos y tareas. 

 
ACUERDOS 

 
1. Aprobación acta de la sesión anterior. 
2. Se aprueba la propuesta de Antonio Porcuna sobre unificar en dos subcriterios los 4 
puntos a analizar. 
3. Se aprueba la  propuesta de María Dolores Sánchez relativa a las evidencias. 
3. Se aprueba la preparación del Criterio 1. 
4. Preparación documento trabajo criterio 0. 
5. Se aprueba el envío del acta de la sesión y la convocatoria a la vez. 
 
Finaliza la reunión a los 14:00 horas del día ut supra, de la cual se levanta este acta. 
 
 
La Coordinadora del CAS    El Secretario del CAS 
 
 
 
Fdo. María Dolores Sánchez Cobos         Fdo. Antonio Mª Álvarez  Arias de Saavedra 
 


